

# La Academia de Medicina Familiar premia la labor docente de la UMH

► La universidad ilicitana recibe con entusiasmo el galardón que reconoce la innovación y las investigaciones de su facultad médica

## RUBÉN MÍGUEZ

La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, en concreto su Facultad de Medicina, ha sido premiada por la Academia de Medicina de Familia de España (AMFE). No se trata de un galardón más que recibe la institución, sino, quizá, de uno de los que más presumirá. Y todo, en plena polémica por la creación de un grado de Medicina en la Universidad de Alicante (UA) contra el cual la UMH ha anunciado que tomará acciones judiciales, entre ellas la petición de la medida cautelar de paralizarlo.

Para la universidad que dirige Juan José Ruiz, que en una entrevista en INFORMACIÓN se mostró contundente en su oposición a la creación de este grado en la otra universidad pública de la provincia, será un premio para presumir de sus estudios de Medicina. Ya lo hace con el galardón que la Sociedad Valenciana de Medicina Familiar y Comunitaria le dio a la universidad ilicitana hace un año.

La Academia de Medicina de Fa-

milia de España ha otorgado el premio de la Academia a la Facultad de Medicina de la Universidad Miguel Hernández por sus aportaciones y apoyo a la Medicina de Familia en la universidad española. En concreto, se ha premiado a la UMH «por su innovación docente formativa y evaluativa, por su penetrancia en profesorado, asignaturas propias y en otros grados y por su investigación en TFG, tesis doctorales y másteres».

El decano de la Facultad de Medicina, Antonio Compañ, y el vicerrector de Investigación de la UMH, Domingo Orozco, fueron los encargados de recoger el galardón, en un acto que se celebró en el Palacio de Congresos y Auditorio Kursaal de San Sebastián. La entrega del premio tuvo lugar durante la mesa redonda «¿Dónde estamos y adónde vamos?», en el marco del XLIII Congreso de la Sociedad Española de Medicina Familiar y Comunitaria (semFYC).

Precisamente, el rector de la UMH resalta la potenciación de la especialidad de Medicina Familiar



Un aula de la Facultad de Medicina de la UMH en el campus de Sant Joan d'Alacant.

ÁXEL ÁLVAREZ

## Aplicación única para examinar a futuros galenos

► La UMH ofrece la aplicación OpenECOE a las facultades de Medicina de toda España. Las facultades pueden realizar de forma integrada y centralizada todo el proceso del examen «Evaluación de las Competencias Clínicas mediante una Evaluación Clínica Objetiva y Estructurada» (ECO), gracias al proyecto OpenECO, financiado por el programa UniDigital del Ministerio de Universidades. Cerca de una veintena de universidades ya se han interesado por el proyecto, entre ellas las de Málaga, Católica de Murcia o Rey Juan Carlos. R.M.

que está llevando a cabo la Facultad de Medicina de la UMH, y que se diferencia así de otras. Es la especialidad más desatendida y deficitaria. La UMH cuenta con el primer catedrático de Medicina Familiar de España, Vicente Gil, y uno de los titulares de Medicina Familiar es el vicerrector Domingo Orozco. «Hemos recibido un montón de premios por su puesta en valor», destacó hace unos días el rector en esa entrevista.

## Puntos de vista contrapuestos

Juan José Ruiz se mostró muy molesto con la decisión del Consell de retomar en la UA los estudios de Medicina que tenía hasta que se segregó hace 26 años para ser el germen de la actual UMH. «Lo de Medicina en la UA es una venganza política y el dinero público no está para eso», señaló el rector.

La UMH tiene previsto pedir en los próximos días en el juzgado medidas cautelares para paralizar el grado, mientras la UA acelera para ponerlo en marcha con 86 plazas y un nuevo edificio. Es el paso previo

a la interposición de un recurso contencioso contra la implantación de la carrera de galenos en la universidad alicantina. La UMH considera que es «una decisión totalmente arbitraria, que no está basada en criterios académicos».

Por su parte, la consellera de Universidades, Josefina Bueno, destaca la importancia del grado para ampliar la oferta formativa de médicos en el sistema público. «Necesitamos más Sanidad y más médicos. Vamos a ser la única provincia con dos facultades públicas de Medicina, por lo tanto, nadie pierde, sino que gana la oferta formativa de la Comunidad», defendió tras las declaraciones del rector de la UMH.

Bueno, además, asegura que «vamos a ser la Comunidad que más plazas de grado va a aumentar el próximo año. Tenemos a dos universidades en la provincia que ya trabajan juntas en muchas disciplinas y van a seguir haciéndolo en Ciencias de la Salud». Y puso de relieve el aumento de plazas MIR de médico de familia, especialidad deficitaria.